Fecha: 20-08-2024 Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Noticia general

Título: Hamás, tras anuncio del sf de Israel: "Sin alto al fuego total, no aceptaremos ningún acuerdo"

Pág.: 12 Cm2: 309,7 VPE: \$ 345.016 Tiraje: Lectoría:

Favorabilidad:

6.600 No Definida

2.200

Hamás, tras anuncio del 'sí' de Israel: "Sin alto al fuego total, no aceptaremos ningún acuerdo"

TEL AVIV. El grupo islamista insiste en una tregua permanente y el retiro total de las tropas israelíes de la Franja de Gaza para retornar a los rehenes.

Efe

in unalto al fuego total, no aceptaremos ningún acuerdo", es la primera respuesta que trasladó a los medios árabes Taher Al-Nono, el asesor de prensa del jefe del buró Político de Hamás poco después de conocer el 'sí' de Israel a la propuesta de tregua que anunció ayer el secretario de Estado de EE.UU., Antony Blinken, en Tel Aviv.

El grupo palestino insiste en que las anteriores propuesta que recibieron recogían sus dos principales demandas: un alto el fuego integral y la retirada total del Ejército del enclave.

"Las declaraciones de Blinken son contrarias a la verdad. Hamás aceptó el acuerdo, pero (el primer ministro israelí Benjamín) Netanyahu lo rechazó", dijo también Taher Al-Nono tras el pedido de hoy de Blinken de que se sumen a esta última propuesta de tregua.

"Las declaraciones de Blinken son parte del sesgo hacia la ocupación y encubren sus crímenes", agregó el asesor de medios de Hamás.

EE.UU. ya presentó varios borradores de acuerdo en junio y en julio, que Hamás aceptó a priori y acusó a Netanyahu de poner nuevas condiciones, como el control israelí de los corredores Filadelfia-frontera entre la Franja y Egipto utilizada durante años por los islamistas para el contrabando de armas- y Netzarin, una ruta militar creada por Israel en la guerra que parte el



EL MINISTRO DE DEFENSA ISRAELÍ, YOAV GALLANT, RECIBE AL SECRETARIO DE ESTADO DE EE.UU. ANTONY BLINKEN.

enclave en dos por la mitad.

El secretario de Estado estadounidense llegó el domingo a Israel con el objetivo de relanzar las negociaciones que permitan sellar un pacto para la liberación de los más de cien rehenes que siguen en manos de Hamás en la Franja de Gaza.

Durante la jornada de ayer mantuvo reuniones con el presidente israelí, Isaac Herzog; el ministro de Defensa, Yoav Gallant, y con el primer ministro Netanyahu, a los que insistió en que esta es probablemente la última oportunidad para cerrar un acuerdo después de meses de intentos fallidos.

Netanyahu se comprometió hoy con Blinken a enviar de nuevo al equipo negociador a finales de esta semana a El Cairo para continuar las conversaciones, según los medios hebreos, pero Hamás no se había pronunciado al respecto hasta el cierre de esta edición.

DESTRUIR A HAMÁS

Más temprano, el ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, aseguró que sus tropas seguirán operando en Gaza hasta lograr el objetivo de destruir a Hamás.

Durante la reunión en la sede del Ministerio de Defensa en Tel Aviv, Gallant dijo a Blinken que "el sistema de defensa de Israel está comprometido a continuar operando en Gaza hasta lograr los objetivos de la guerra: el regreso de los rehenes y el desmantelamiento de Hamás", indicó un comunicado de la cartera de Defensa.

"El ministro enfatizó la importancia de (continuar) la presión militar constante ejercida por Israel sobre Hamás, junto con la necesidad de una presión política continua de Estados Unidos" hasta que se logre un acuerdo de alto al fuego, añadió.

Blinken realiza su novena visita a Israel desde que estalló la guerra, el pasado 7 de octubre, con el renovado objetivo de lograr una tregua, que permita liberar a los 111 rehenes israelíes que Hamás aún tiene secuestrados en Gaza (de los cuales al menos 39 han muerto) y entregar más ayuda humanitaria al devastado enclave palestino.

El ataque terrorista de Hamás el año pasado dejó unos 1.200 muertos y 251 secuestrados. Los ataques israelíes sobre Gaza, a su vez, suman 40.139 muertos, 92.743 heridos, 10.000 desaparecidos bajo los escombros, y1,9 millones de desplazados que sobreviven una crisis humanitaria sin precedentes. 4